
 

 

 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ce manuel d’utilisation se rapporte au parasol électrique ci-dessus. 

Il contient des conseils importants sur le fonctionnement et la manipulation. 

Prenez cela en compte lorsque vous transmettez le produit à des tiers. 

Conservez ces instructions pour référence ultérieure! 

 

PARASOL ELECTRIQUE 

Réf. 93472 

MODE D’EMPLOIS - FR 
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N’utilisez le parasol uniquement sur une surface plane et horizontale où tous les pieds du parasol sont 

en contact direct avec le sol. (Si l’appareil n’est pas stable, ou tombe, l’arrêt automatique de celui-ci 

s’enclenchera). 

Le produit se caractérise par les propriétés suivantes:  

 Disposer l'appareil en extérieur ou dans un grand espace ouvert, éloigné de tout objets 

inflammables (branchages ou tout autre objets sensible à la chaleur, tels que meubles, 

rideaux, etc… situés dans des zones non aérées). 

 Ne pas disposer l’appareil dans des endroits non ventilés. 

 Ne pas utiliser de gaz, d'essence, de peinture ou tout autre produit inflammable. 

 N’introduire aucun objet dans l’appareil, ne pas obstruer ni couvrir la tête du parasol.  

 Ne pas laissez l’appareil allumé ou sans surveillance, surtout lorsque enfants ou animaux se 

trouvent à proximité. 

 L'indication des différentes positions des commutateurs doit être visible à une distance de 1 

mètre. 

 Le marquage concernant  le revêtement doit être visible après que le chauffage ait été installé. 

Il ne doit pas être placé à l’arrière des appareils de chauffage portatifs. 

 L’appareil doit être solidement placé sur une surface horizontale et plane. 

 L'appareil fonctionne à température élevée. Il est maintenu chaud pendant la période suivant 

l'arrêt. Il existe un danger potentiel de brulure, ne pas toucher le parasol pendant cette 

période. 

 Ne pas placer l'appareil à proximité de rideaux et / ou autres objets inflammables, ceci étant  

un risque d'incendie. 

 Ne pas couvrir l’appareil avec quoi que ce soit lorsqu’il est en marche ou vient d’être mis hors 

service. 

 Ne pas enrouler le cordon d'alimentation autour de l’appareil. 

 L'appareil doit être manipulé avec précaution et éviter les vibrations et les coups. 

 L'appareil doit être mis à la terre pendant le fonctionnement. 

 Lors de l'assemblage, maintenir à l'écart de tout bord ou matériau inflammable. 

 La tête de l'appareil est à température élevée pendant le fonctionnement. Débranchez 

l'appareil et attendez qu'il refroidisse avant le nettoyage. 

 Ne pas utiliser cet appareil dans un endroit où existe causticité ou air volatil, à savoir la 

poussière, la vapeur, du gaz, etc. 

 Ne pas utiliser cet appareil comme un sèche-linge ou sèche-serviettes. 

Instructions 
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 Ne pas utiliser cet appareil comme un chauffe-sauna. 

 Ne pas utiliser cet appareil dans les lieux de reproduction animale et d’élevage. 

 Ne pas immerger l'appareil dans l'eau lors de son nettoyage. 

 L'appareil doit être branché sur une prise de courant facilement visible et accessible. 

 Deux points sombres peuvent apparaitre sur la surface des éléments chauffants pendant les 

premières minutes après sa mise sous tension. Ceci est normal, et n’affectera pas les 

performances de l'appareil. 

 Les enfants de moins de 3 ans et moins de 8 ans doivent seulement allumer / éteindre 

l'appareil à condition qu'il ait été placé ou installé dans sa position normale de fonctionnement 

prévu et qu’ils aient reçu la supervision des instructions concernant l'utilisation de l'appareil 

ainsi que les risques encourus. Les enfants âgés de 3 ans et moins de 8 ans ne doivent pas 

brancher, régler et nettoyer l'appareil ou effectuer l'entretien. 

ATTENTION : Certaines parties de ce produit peuvent devenir très chaude et causer des brûlures. 

 

 
 

Etape n°1 : Assembler le tube inférieur avec la base en les vissant ensemble 

 

 

 

 

 

 

 

Etape n°2 : Assembler le tube du milieu avec le tube inférieur en les vissant ensemble 

Etape n°3 : Assembler le tube supérieur avec le tube du milieu en les vissant ensemble 

 

 

 

 

Etape n°4 : Placer le cordon d'alimentation de la tête de chauffage à travers les tubes et la base 

(creux) autant que possible 

 

 

 

 

 

 

Assemblage 
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Etape n°5 : Tirer sur le cordon d'alimentation doucement hors de la base, autant que possible. Fixer le 

cordon d'alimentation sous la base pondérée en utilisant les 4 écrous M4 fournis 

 

 

 

 

 

Etape n°6 : Pousser la tête de chauffage sur le tube creux en haut et le fixer en position à l'aide des 

vis fournies 

 

 

 

 

 

 

 

Terminé ! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Connecter le câble d'alimentation à une alimentation de 13 ampères dans un endroit sûr et sec. 

- L'interrupteur sur la tête de chauffage est utilisé pour contrôler le réglage de chaleur. La position 0 

est OFF 

- Bien que l’appareil soit source de chaleur, ne pas l’utiliser en cas de pluie ou dans des conditions 

humides 

- Toujours débranchez le câble d'alimentation de l'alimentation électrique, lorsque l’appareil n’est pas 

utilisé 

Utilisation 
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Voltage 220-240V, 50-60 Hz 

Puissance 2100 W 

Taille 58.5 cm x 46 cm x 200 cm 

Poids  13.8 kg 

Class Class I 

Protection IP 44 

 

 

Débranchez l'appareil et laisser le refroidir complètement. 

Pour garder l’appareil en bon état, il doit être nettoyé avec un chiffon doux et humide. Vous pouvez 

utiliser un détergent doux si nécessaire. Après le nettoyage, sécher l'appareil avec un chiffon doux. 

NE PAS utiliser d'alcool, d'essence, de poudres abrasives, produit pour polir les meubles, ou les 

brosses rugueuses pour nettoyer l'appareil. Cela peut causer des dommages ou une détérioration de 

la surface de l'appareil. 

Bien que cet appareil de chauffage soit utilisé en extérieur, veuillez NE PAS l’immerger pour votre 

sécurité. 

Attendez que l'appareil soit complètement sec avant de l'utiliser. 

 

 

Si l'appareil n’est pas utilisé pendant une certaine période, stocker le dans un endroit frais et sec lors 

de sa non d'utilisation. Pour éviter la poussière et l'accumulation de saleté, utiliser l'emballage 

d'origine pour remballer l’appareil. 

 

 

Si l'appareil ne fonctionne pas, veuillez vérifier les points suivants avant de demander réparation : 

 le. 

 

Etre certain que les interrupteurs d'alimentation sont allumés. Sinon, choisissez un réglage. 

Données techniques 

Entretien 

Rangement 

Dépannage 
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Ce produit contient des matériaux recyclables. Ne pas jeter ce produit dans les ordures ménagères. 

S'il vous plaît communiquer avec votre municipalité pour le point de collecte le plus proche. 

 

 

 

Réf. 93473 Fil pour lampe 900 W 

 

Réf. 93474 Fil pour lampe 1200 W 

 

Réf. 93476 Tête complète pour parasol électrique 

 

Environnement 

Pièces détachées 





 

 

 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

This manual refers to the electric patio heater on top.  

Attention: Please read the following operational precautions carefully before putting 

the machine into use. 

Conserve this manual for further use. 

 

ELECTRIC PATIO HEATER 

Ref. 93472 

OPERATION MANUAL - GB 
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Only use the halogen heater on a firm solid horizontal area where all the feet on the base are in 

contact with the floor. (Should the heater be tilted or fall over the auto cut off switch will activate) 

 Site the heater outside or in a large open area and well away from any obstructions such as 

branches or where the heater is near any objects that can effected by heat, such as furniture, 

curtains or other inflammable objects (minimum distance 1 meter). 

 Do not use in unventilated areas. 

 Do not use where gas, petrol, paint or other inflammable goods are stored.   

 Do not push any items through, obstruct or cover the grill of the heater head. 

 Do not leave turned on and unattended especially when children and or animals are in the 

vicinity.  

 The indication of the different positions of switches shall be visible from a distance of 1M. 

 The Marking concerning covering shall be visible after the heater has been installed. It shall 

not be placed on the back of portable heaters. 

 The unit must be securely placed on a horizontal and flat surface. 

 The unit is at high temperature during operation. It keeps hot for a period after shut down. 

Potential danger would occur when touching it during this period. 

 Don’t place the unit closed to curtain and/or other flammable objects. Otherwise there will be a 

danger of catching fire. 

 Don’t cover the unit with anything during operation or a short time after it’s shut down.  

 Don’t wrap the power supply cord on the unit.   

 The unit must be handled with care, and avoid vibration or hitting. 

 The unit must be securely grounded during operation. 

 When assembling, keep clear from any board or flammable material. 

 The head of the unit is at high temperature during operation. Unplug the unit and wait till it 

cools before cleaning. 

 Don’t use this unit in place where causticity or volatile air exists, i.e. dust, steam, gas, etc. 

 Don’t use this unit as a cloth drier or towel drier. 

 Don’t use this unit as a sauna heater. 

 Don’t use this unit in place of animal propagating and raising. 

 Don’t immerse this unit into water for cleaning. 

 The unit should be plugged in a socket, which is easily visible and reachable. 

Instructions 
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 Two Dark points may exist on the surface of the heating elements during the first few minutes 

after it is turned on. This is normal, and will not affect the performance of the unit. 

 Children of less than 3 years should be kept away unless continuously supervised. 

 Children aged from 3 years and less than 8 years shall only switch on/off the appliance 

provided that it has been placed or installed in its intended normal operating position and they 

have been given supervision or instruction concerning use of the appliance in a safe way and 

understand the hazards involved. Children aged from 3 years and less than 8 years shall not 

plug in, regulate and clean the appliance or perform user maintenance. 

CAUTION: Some parts of this product can become very hot and cause burns. Particular attention has 

to be given where children and vulnerable people are present. 

 

 

 Step 1: Connect the bottom tube with base by screwing them together 

 

 

 

 

 

 

 

Step 2: Connect the middle tube with bottom tube by screwing them together 

Step 3: Connect the top tube with middle tube by screwing them together 

 

 

 

 

Step 4: Place the heater head power cord through the hollow tubes and base as much as possible 

 

 

 

 

 

 

 Step 5: Pull the power cord gently out of the base as much as possible. Fix the power cord under the 

weighted base using the supplied 4pcs M4 nuts. 

 

 

 

Assembling Process 
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 Step 6: Push the heater head onto the top hollow tube and fix it in position using the supplied 2 X 

M4*8 screws. 

 

 

 

 

 

 

 

Complete ! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Connect the power cable to a 13 amp supply that is located in a safe, dry area. 

- The switch on the heater head is used to control the one heat setting. The 0 position is off. 

- Although the patio heater is shower proof, do not use when raining or in wet conditions. 

- Always disconnect the power cable from the electrical supply, when the patio heater is not in use. 

 

 

 

Voltage Rating 220-240V, 50 Hz 

Power Consumption 1200 W 

Unit Size 58.5 cm x 46 cm x 200 cm 

Unit Weight 13.8 kg 

Class Class I 

Protection IP44 

Operation 

Technical specification 
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Unplug the unit and let it cool completely. 

To keep the heater clean, the outer shell may be cleaned with a soft, damp cloth. You may use a mild 

detergent if necessary. After cleaning, dry the unit with a soft cloth. 

DO NOT use alcohol, gasoline, abrasive powders, furniture polish, or rough brushes to clean the 

heater. This may cause damage or deterioration to the surface of the heater. 

Although this heater is outdoor approved, DO NOT immerse the heater in water for your safety. 

Wait until the unit is completely dry before use. 

 

 

If the heater will not be used for a long period of time, store it in a cool, dry location when not in use. 

To prevent dust and dirt build-up, use the original packaging to repack the unit. 

 

 

If the heater will not operate, please check the following before seeking repair of service: 

 Check if the power cord is plugged into an electrical outlet, if not plug in. 

 Check if electricity to the main fuse is working. 

 Make certain the power switches are turned on. If not, choose a setting. 

 

 

This product contains recyclable materials. Do not dispose this product as unsorted municipal waste. 

Please contact your local municipality for the nearest collection point. 

 

 

Ref. 93473 Part number lamps 900 W 

 

Ref. 93474 Part number lamps 1200 W 

 

Ref. 93476 Complete head 

Maintenance 

Storage 

Trouble shooting 

WEEE 

Spare parts 




